

Dandim 0309/Solok Sampaikan Arahan Pencegahan Karhutla Pada Koramil

Amelia Rizky - SOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 3, 2021 - 13:15



SOLOK KOTA - Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno Triambodo, S.Sos, M.I.Pol, memberikan arahan kepada Koramil jajaran Kodim 0309/Solok, bertempat di Aula Yuda Makodim Kelurahan VI Suku Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok, Rabu, 3 Maret 2021.

Arahan yang disampaikan via Video Conference (Vidcon) itu dilaksanakan sesuai instruksi Pangdam I/BB Mayjen TNI Hassanudin, S.I.P, MM, kepada seluruh

Dandim untuk melakukan sosialisasi secara masif kepada masyarakat tentang pencegahan Kebakaran Hutan dan Lahahan (Karhutla). Turut mendampingi, Kasdim Mayor Inf Bagus Hendra Arioko dan beberapa pejabat perwira TNI Kodim setempat.

Image not found or type unknown



Dalam arahnya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno Triambodo meminta kepada jajaran Koramil dan para Babinsa di lapangan untuk memberikan solusi terbaik dalam tindakan pencegahan Karhutla pada daerah-daerah rawan, serta memberikan tindakan tegas terhadap pelaku pembakaran hutan dan lahan.

“Kita harapkan sebuah rencana pencegahan yang matang, yang detail dan sinerginya semakin kuat serta eksekusi lapangan yang semakin efektif,” tegas Dandim.

Dandim juga mengatakan bahwa jajarannya siap mendukung pemerintah daerah dalam hal penanganan kebakaran hutan dan lahan di wilayah teritorialnya.

”Kita akan terus berkoordinasi dengan instansi yang berwenang agar kebakaran hutan tidak terjadi lagi di wilayah Kota Solok, Kabupaten Solok dan Solok Selatan,” ungkap Dandim.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0309/Solok juga mengimbau kepada masyarakat, dalam usaha mengelola lahan pertanian ataupun perkebunan, agar tidak melakukan pembakaran hutan, serta bersama-sama berperan aktif mencegah terjadinya pembakaran hutan dan lahan demi keamanan dan kenyamanan bersama hingga generasi mendatang.

"Kita himbau kepada seluruh lapisan masyarakat agar tidak membakar hutan untuk membuka lahan, gunakanlah metode-metode yang lebih ramah lingkungan," pungkas Letkol Arm Reno Triambodo. (MC/Amel)